
 

Compte rendu de la REUNION DE BUREAU du 12 septembre 2023 

 

Membres présents : Alain Marchand, Jean Louis Lecomte, Bernadette Ragot, Jean Pierre 

Deshaires, Jean Claude Blanchouin, Marcel Huet, Michel Boisbouvier, Serge Bertron, Jean 

Claude Bourdais, Claude Théard, Patrice Chrétien, Jean Louis Robert, Thierry Clavreul, Gérard 

Leroyer, Michel Ricard, Philippe Chantepie, Alain Sabin, Michel Perron 

Membres Excusés : Jean Claude Simon, Maryvonne Grimaux, Georges Brielles 

Membres absents : Didier Chauveau 

 

Ordre du jour 

 

✓ Bilan rando du 4 juin 

615 participants + 45 bénévoles 

VTT : 228 

Cyclo route : 78 

Marcheurs : 309 

Bilan positif sur cette journée – Intendance qui a bien fonctionnée avec l’apport dans la 

restauration de bénévoles extérieurs au bureau ainsi qu’à d’autres postes 

Félicitations et remerciements aux personnes qui ont défrichés, balisés sur les parcours VTT 

Le côté restauration à l’arrivée a été apprécié vis-à-vis de 2022 

Résultat financier : 1430 € de bénéfice (690 € en 2022) 

Le bilan moral est que cette rando est nécessaire même si c’est beaucoup de travail pour un 

résultat financier pas forcément à la même hauteur mais toujours bon à prendre ! 

Les remerciements des propriétés privées a été fait par un cadeau (bouteilles du VandB) et a 

été très apprécié par ces derniers permettant de conserver de bonnes relations pour les 

années futures 

En observation : pour les parcours marche les premiers panneaux au départ ont été cachés par 

les campings cars présents au parc – ce sera rectifié en 2024 par la pose de panneaux plus 

grands et placés différemment. 



 

✓ Soirée du 25 novembre : 

En réservation à ce jour : 425 personnes réservations confirmées 

Relance par email va être faite très prochainement afin de sensibiliser les derniers 

retardataires 

Une autre réunion spécifique sera provoquée avant cette manifestation afin d’affiner cette 

organisation ! 

 

✓ Retour sur le Paris Brest Paris de Jean Claude : 

Bravo à lui pour ce bel exploit et son compte rendu fait à son retour et permettant à l’ensemble 

des licenciés de prendre conscience de cette énorme rando-cyclo unique en son genre 

 

✓ Divers : 

Bravo aussi à Gérard et de nouveau à Jean Claude pour leur accompagnement sur une bonne 

distance auprès d’une personne à mobilité réduite qui s’était lancé dans une belle aventure en 

vélo couché de Calais aux Sables d’Olonne avec retour à Calais (1900 km environ) Info relayée 

sur le journal Ouest France. 

Suggestion d’évoluer dans notre communication avec la création d’une page Facebook afin de 

permettre de relayer plus facilement ce genre de sorties ou autres infos ! 

Retour sur le couac qu’il y a eu sur la non réception de convocation pour certains bénévoles 

volontaires au VandB fest ! l’organisation a reconnu l’erreur et fera très certainement en sorte 

que cela ne se reproduise pas en 2024 

Réunion planning CODEP qui a eu lieu vendredi dernier, Michel Ricard et Jean Claude Bourdais 

représentaient notre club et permettant d’établir le calendrier 2024 

Retour sur la SF de Pont à Mousson 

De nouveau une belle convivialité au sein de nos membres présents à cette semaine même si 

cette semaine ne restera pas dans les meilleures. De bonnes choses ont quand même été 

retenues et le REX (retour d’expérience) avec la présence de Roanne (organisateur 2024) et 

Orléans (2025) a permis au COSFIC de Château-Gontier 2026 de soulever certains points 

d’améliorations pouvant permettre à cette semaine fédérale de se réinventer et se relancer 

dans une bonne dynamique. 

Info sur accident au sein de notre club : Nouvelles de notre licencié Patrice Renou accidenté 

lors d’une sortie le dimanche 3 septembre, il se remet doucement malgré encore de fortes 

douleurs après avoir été hospitalisé à Angers suite à l’intervention des pompiers (une côte 

cassée, traumatisme crânien, bras abimé) 

L’ensemble du bureau lui souhaite un prompt rétablissement. 

 



Sortie Naussac : 19 personnes dont 17 cyclos inscrits – départ samedi 23 à 7h à La Pause avec 

retour le 30 septembre – tout est calé question logistique 

 

Date prochaine AG : 10 décembre 

Date prochaine réunion du bureau : 14 novembre 

Sortie avec le club de Craon : la date proposée par Jean-Claude Bourdais vice-président de la 

commission parcours est le jeudi 5 octobre (100 km en partant de Château-Gontier) circuit fait 

et visible sur openrunner. La communication auprès des licenciés sera faite rapidement avec 

le détail du déroulement de cette journée 

Présentation de l’avancement du dossier SF 2026 

Une présentation du dossier de candidature remis à notre fédération est faite à l’ensemble du 

bureau présent. 

Les 4 co-présidents font part de l’avancement du projet et des prochaines échéances dès la 

validation (fin septembre) de notre fédération sur notre candidature 

Le local pour recevoir tout le matériel du camping est fortement pressenti ainsi que notre futur 

local « club house » … ces derniers besoins seront certainement validés dans les semaines 

prochaines après validation du dossier. 

Lors de l’invitation de notre président du CODEP 53 (Christian Bullot) au point d’accueil du 

Paris Brest Paris à Villaines La Juhel, les co-présidents ont pu présenter médiatiquement notre 

projet et déjà recueillir l’aide future de bénévoles pour nous accompagner à cette organisation. 

2 co-présidents accompagnés de notre trésorière et secrétaire à ce COSFIC se rendront à 

Orléans les 4 et 5 novembre pour un nouveau REX. 

 

 

Fin de séance à 22h45 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


